

Revista Argentina de

# REUMATOLOGÍA

Sociedad Argentina de Reumatología

Año 33 • Volumen 33 • Suplemento N° 4 • 55° Congreso Argentino de Reumatología

Octubre de 2022

ISSN 0327-4411 (impresa) ISSN 2362-3675 (en línea)



---

## Editorial

---

### Bienvenidos al 55° Congreso Argentino de Reumatología

En este número publicamos el material científico presentado en nuestro 55° Congreso Argentino de Reumatología. En estos trabajos se expresa una larga trayectoria de compromiso con la especialidad de cada uno de los grupos y colegas que, a lo largo y ancho del país, ejercen la Reumatología. Hemos sumado especialistas de varias ciudades de Argentina y todos nos encontramos hermanados a través del trabajo, la comunicación y la participación.

Somos una Sociedad plural, abierta y en escucha permanente donde podemos expresar ideas e inquietudes, participar en forma desinteresada y nutrirnos de los logros individuales y colectivos. A través de nuestras 10 filiales intercambiamos las realidades de cada región, estimulamos el trabajo y la capacitación. En nuestros grupos de estudio GESAR profundizamos el conocimiento de cada patología y elaboramos actividades educativas para compartir con nuestra comunidad. La Investigación y la Educación se convirtieron en los pilares de nuestra Sociedad, con sendas Unidades creadas y apoyadas para su máximo desarrollo.

UNISAR ha trabajado incansablemente con una inmensa red de investigadores nacionales y logró la publicación de múltiples trabajos, tanto en la Revista Argentina de Reumatología como en revistas internacionales. EDUSAR presentó y coordinó diversos cursos de excelencia que se dictaron durante el año y al que accedieron médicos del país y del exterior; además elaboró un programa superador y moderno orientado a la formación de especialistas para que las unidades formadoras de nuestro país lo adopten.

Es de destacar el rol central que tuvieron el Tribunal de Honor y los Comités de Ética y de Certificación demostrando el equilibrio entre nuestros estatutos estatutarios. SAR Joven nuevamente se manifestó como un pujante equipo con propuestas innovadoras que se visibilizaron en su encuentro anual en Tucumán. Los profesionales aliados a la Reumatología (PROSAR) sumaron miembros y desarrollaron actividades durante todo el año. El Comité de Pacientes concretó múltiples actividades y tenemos la alegría de celebrar en Córdoba el 10° Congreso Anual de Pacientes con Enfermedades Reumáticas. También se resalta la gran participación que han tenido los reumatólogos pediatras incorporados definitivamente a cada una de las actividades societarias.

Estamos muy orgullosos de pertenecer a la Sociedad Argentina de Reumatología, ámbito que nos permite crecer individual y grupalmente día a día, que nos proyecta a un futuro cada vez más promisorio a través de oportunidades y espacios compartidos. ¡Disfruten el Congreso! ¡Disfruten Córdoba!

**Dra. María Celina de la Vega**

Presidenta de la Sociedad Argentina de Reumatología